



DISTINCIÓN ■ HOY, A LAS 12.00 HORAS EN EL PARANINFO

Lamo de Espinosa: "El prestigio de España en el exterior se ha deteriorado"

■ El sociólogo será investido hoy doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca junto al filólogo Salvador Gutiérrez

ALEJANDRO SEGALÁS

La Universidad de Salamanca concederá el doctorado honoris causa al filólogo asturiano Salvador Gutiérrez Ordóñez y al sociólogo madrileño Emilio Lamo de Espinosa hoy a partir de las 12.00 horas en el Paraninfo de las Escuelas Mayores.

Lamo de Espinosa realizó una radiografía de la marca España en el exterior. "La imagen de España en el extranjero está muy deteriorada en los últimos años, ya que hemos pasado de estar en el puesto décimo o undécimo en la clasificación de mejor valorados a los puestos 15 ó 16", advirtió el sociólogo madrileño, quien aprovechó para recalcar que a nivel interno "España tiene muy dañada su autoestima por la crisis y por el hecho de que la autoconfirmación constante de los últimos años de que los españoles

podían conseguir lo que se propusieran no se está cumpliendo".

Sobre el alejamiento de la clase política y el ciudadano el sociólogo fue contundente: "Desde 2004 las encuestas cada vez muestran más distancia entre estos sectores, que no he visto tan separados como ahora".

Por su parte, Salvador Gutiérrez Ordóñez hizo una defensa de la lengua en su intervención previa al acto de hoy. "La lengua

española no ha perdido prestigio internacional y cada vez más personas de otros países se interesan por nuestro idioma. Este hecho provoca muchos aspectos relacionados como turismo y promoción de España", puso de manifiesto Gutiérrez, quien entrará en la Universidad de Salamanca con Emilio Prieto de los Mozos, profesor del Departamento de Lengua Española y colaborador de LA GACETA, como padrino.

En el caso de Emilio Lamo de Espinosa, la función de padrino correrá a cargo de Pedro Cordeiro, profesor del Departamento de Sociología y Comunicación.

Ambos mostraron en la tarde de ayer un agradecimiento sentido por el hecho de recibir hoy a partir de las 12.00 horas el doctorado honoris causa de la Universidad de Salamanca.

Gutiérrez: "Cada vez hay más personas en otros países que se interesan por la lengua española. Es una gran promoción"



Salvador Gutiérrez, Mª Ángeles Serrano y Emilio Lamo de Espinosa./GALONGAR

TRAYECTORIAS

■ **SALVADOR GUTIÉRREZ.** El catedrático asturiano Salvador Gutiérrez es doctor en Filología Hispánica por la Universidad de Oviedo. Es colaborador de la Real Academia, en 2007 es elegido para ocupar el sillón S, que quedó vacante tras el fallecimiento del filósofo Julián Marías. Además, Gutiérrez Ordóñez es patrono de honor de la Fundación de la Lengua Española.

■ **EMILIO LAMO DE ESPINOSA.** Doctor en Derecho con Premio Extraordinario por la Universidad Complutense y doctor en Sociología por la Universidad de California.